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Charles Darwin war ein britischer .

Er wurde durch seine Gedanken über die Evolution bekannt.

Er wurde am 12. Februar 1809 in  geboren.

Sein Vater war Arzt. Charles Darwin war erst acht Jahre alt,

als seine  starb.

Schon als Kind sammelte er Muscheln, Münzen und Mineralien

und beobachtete die .

Nach der Schule studierte er zuerst Medizin, später die Natur.

Kurz nach dem  konnte er an einer Reise mit einem Schi- teilnehmen.

Sie dauerte fünf Jahre und führte ihn um die ganze .

Zurück in England heiratete er im Jahr 1839 seine Cousine Emma Wedgwood.

Sie hatten zusammen elf .

Er arbeitete immer in England weiter und schrieb Bücher über das, was er herausgefunden hatte.

Aus seinen  schloss er, dass Tiere nicht immer gleich blieben.

Über sehr lange Zeit entwickelten sie sich weiter.

Daraus wurde seine .

Er schrieb darüber im Jahr 1859 sein wichtigstes Buch

mit dem Titel „Die Entstehung der “.

Charles Darwin starb am 19. April 1882 im Alter von 73 Jahren.
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